
TEATRO 

Durante el pasado año un grupo de personas 
decidimos conseguir fondos para el arreglo de la 
Iglesia representando una obra de teatro. El 
Ayuntamiento afrontó los gastos de reparación del 
salón del cine. Un grupo de jóvenes lo pintó 
manteniendo los colores originales del frente. Un 
buen maranchonero, Resti Cendejas, donó el telón 
que actualmente hay instalado, y la Diputación 
Provincial concedió una subvención de 350.000 pts. 
Con una gran ilusión y con el salón del cine más 
que completo el día 24 de julio representamos por 
primera vez "La Tercera Palabra" de Alejandro 
Casona. A partir de esta fecha la representamos dos 
veces más en este mismo salón y otras ocho en otras 
tantas localidades de los alrededores. Tuvimos que 
realizar un gran esfuerzo y privamos de nuestro 
tiempo libre para conseguirlo, pero mereció la pena 
no sólo por el fin que perseguíamos, sino tambitn 
por el buen recibimiento que siempre nos 

La Asociación quiere continuar con esta experiencia y 
para ello hemos adquirido un equipo de luces y 
sonido, bambalinas y decorados. El día 24 de julio 
queremos representar en el salón del cine de 
Maranchón "La Dama del Alba" de aquel mismo 
autor. Aunque no tenemos intención de salir de 
nuevo a los pueblos, alguno de los que visitamos el 
pasado año nos han pedido que volvamos e incluso 
nos han incluido en sus programas de fiestas. 
Debemos corresponder al interCs manifestado durante 
el pasado año por todo el público en general y muy 
especialmente por el de Maranchón. El día 23 de 
julio nos gustaría ver de nuevo el salón del cine 
lleno de gente, aplaudiendo durante más de diez 
minutos al final, y que surgieran nuevos grupos 
interesados en participar en este tipo de actividades. 

ASAMBLEA 

Como Presidente de la Asociación convoco a todos los asociados para la celebración de una Asamblea 
General el próximo dia 4 de agosto a las 23 horas en el local donde tiene su sede, para tratar los siguientes 
puntos: 

13 Lectura y aprobación, si procede, del acta de la anterior Asamblea. 
27 Examen y aprobación, si procede, de las cuentas. 
3 7  Nombramiento de nuevos cargos. Quienes esttn interesados en formar parte de la Junta Directiva pueden 

hacerlo de dos formas: 
a) Presentando una candidatura completa formada por al menos seis personas, o 
b) Presentando una candidatura individual para un cargo concreto. 
4O) Programa de actividades para el próximo ejercicio. 
SQ) Aprobación de presupuesto para atender el programa de actividades que se apruebe y pago de cuotas 

por los asociados. 
6 9  Ruegos y preguntas. 
Al finalizar este período en que he desempeñado el cargo de Presidente de la Asociación quiero manifestar 

mi agradecimiento a ese gran número de personas que me han apoyado de manera incondicional en los momen- 
tos más difíciles, que los he tenido, y a todos los que habCis decidido formar parte de la Asociación durante este 
período de tiempo por la confianza que habtis depositado en mí y en las personas que me han acompañado. 
Quiero tambitn pedir disculpas a quienes haya podido molestar o defraudar, que ha podido suceder porque en tcdo 
momento hemos antepuesto el interés general del Pueblo a los intereses y opiniones particulares. 

Miguel Hemros 

m METEOROLOGIA 
1 

Tras un invierno poco frío y sin nevadas, hemos tenido una primavera lluviosa que podrá paliar 
la sequía y arreglar los campos. 

En Marzo cayeron 42,5 litras por metro cuadrado. 
En Abril cayeron 84,9 litros por metro cuadrado. (El 24 se registralon 21,4 litros.) 
En Mayo cayeron 108,3 litros por metro cuadrado. (El 13 cayeron 18,5 litros, el 24 entre la 

maiiana, tarde y noche 23,s litros y el 31 se despidió el mes de mayo con 25 litros por metro 
cuadrado.) 
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